





CONFERENCE DE PRESSE : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » ET LA FEDA DEPOSENT UN RECOURS JURIDIQUE CONTRE LA ZONE A FAIBLES EMISSIONS DE ROUEN.

L'association « 40 millions d'automobilistes » et la FÉDA (Fédération de la Distribution automobile) s'étaient rendues à Rouen le 21 octobre 2022 dans le cadre de *La Grande Boucle des Exclus* pour alerter les autorités locales et les média sur les dangers liés à l'instauration d'une ZFE-m (Zone à faibles émissions – mobilité) sur le territoire de la métropole rouennaise (voir ici notre communiqué de presse du 18/10/2022).

En décembre 2022, à la suite de ce rendez-vous, l'Association et la Fédération avaient adressé à la Métropole Rouen-Normandie un courrier argumenté pointant les nombreuses irrégularités et les incohérences de la ZFE-m telle qu'elle est actuellement mise en œuvre, et demandaient l'abrogation de l'arrêté instaurant la ZFE-m. Dans un courrier daté du 24 février 2023, la Métropole rejetait cette demande. En conséquence, les 2 entités ont officiellement déposé un recours juridique réceptionné par le Tribunal administratif de Rouen le 27 mars dernier.

La mission d'information sur l'acceptabilité des zones à faibles émissions mobilité (ZFE-m) du Sénat a ouvert du 18 avril au 14 mai une consultation en ligne ouverte à tous pour que les Français s'expriment sur le sujet. Une dizaine de milliers de personnes ont déjà répondu au questionnaire.

Le mercredi 26 avril 2023, Pierre CHASSERAY, délégué général de « 40 millions d'automobilistes », et Mathieu SÉGURAN, délégué général de la FÉDA, tiendront une conférence de presse conjointe au cours de laquelle ils détailleront les arguments présentés dans le cadre du recours juridique contre la ZFE-m de Rouen et les suites que les deux institutions entendent donner au dossier.

CONFÉRENCE DE PRESSE

Mercredi 26 avril 2023

10h30

Au JM's Café

2 Place du Vieux Marché, Rouen

CONTACT PRESSE:

Pierre CHASSERAY <u>presse@40ma.net</u> Tél.: 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes @PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com